



## Compte rendu randonnée Lac Achard 12 février 2024

12 cartorandonneurs Annick, Béatrice, Claudette, Jacqueline, Josiane, Marie Noëlle, Nicole, Régine, Christian, Michel, Richard, Yves se retrouvent comme convenu à 9h30 sur le parking de Bacha Boulou. Suite aux récentes et bienvenues chutes de neige les derniers kilomètres pour atteindre la station étaient un peu délicats mais le soleil est au rendez-vous et la neige légère.



Avant de quitter le parking on se pose la question Raquettes ou Crampons ? Finalement nous mettons nos crampons et empruntons un petit sentier qui rejoint le départ des motoneiges un filet ferme l'accès mais passons au dessus et poursuivons notre chemin le long de la piste de ski pour rejoindre un peu plus loin le sentier raquette empruntée seulement par quelques skieurs de rando.



Nous progressons tranquillement parmi les épicéas et pins enneigés  
belle ambiance hivernale c'est magnifique.



Au panneau La piste de l'Ours nous prenons le sentier du lac qui a été peu emprunté et la progression dans la neige est plus pénible, heureusement nous avons de belles ouvertures entre les sapins pour admirer la chaîne du Vercors et son majestueux Mont Aiguille, le Taillefer et le Brouffier, lac Fourchu ...



Certains profitent de cette courte pause pour prendre un petit encas, nous avons encore un bout de chemin pour atteindre l'objectif du jour Lac Achard et Col de l'Infernet.

Finalement nous arrivons aux abords du lac vers midi.





Nous décidons de nous arrêter pour le pique nique et abandonnons la montée à L'Infernet, choisir les raquettes aurait été un meilleur plan !!!!



Chacun trouve sa place près d'un pin ou à côté pour se restaurer et apprécier les croquants amandes pistaches et chocolat pour accompagner café ou thé, mais pas le temps de faire la sieste, la neige refroidit nos "fondements" dixit Annick.



Le retour est plus tranquille encore une petite remontée et quelques belles descentes le long d'un petit ruisseau qui tombe en cascades Christian est déjà prêt pour l'immortaliser.



Arrivés au Pont de l'Astragale nous pouvons poursuivre sur la piste de fond ce qui nous évite de zigzaguer dans les tourbières.



Bilan de notre sortie 290 m de dénivelée et 6,1 km ça peut paraître bien léger pour cartorando mais avec la neige fraîche on peut appliquer peut être le coefficient 2 !!!

Retour parking 14 h 30 pas de bar à proximité pour clore amicalement cette belle journée dommage.

Claudette.



Trace Openrunner N° [16211577](#)

Liens Photos de Christian : [Lac Achard](#)